

Zeit mit Freunden weitet mir den Horizont

Der freie Sonntag macht den Kopf wieder frei. Wenn wir mit Freunden unterwegs sind, sehen wir die Welt mit anderen Augen. Wer im Betrieb Menschen beschäftigen will, die nicht betriebsblind sind, sollte ihnen daher Zeit gewähren, ihren Horizont zu weiten - in Vereinen und im Freundeskreis, in der Familie und nicht zuletzt im Gottesdienst.

Automatisierung und Digitalisierung, Globalisierung und Wirtschaft 4.0 stellen unsere Gesellschaft vor ganz neue Herausforderungen. Damit der Mensch dabei nicht aus dem Blick gerät, müssen wir uns auf die Erfahrungen besinnen, die uns überhaupt erst zu Menschen machen. Freundschaft gehört dazu. Roboter können auf Freundschaft verzichten. Menschen nicht.

Der freie Sonntag ist daher kein Relikt der Vergangenheit, sondern die zeitgemäße Antwort auf die gesellschaftlichen Veränderungsprozesse der Gegenwart.

Zeit mit Freunden weitet mir den Horizont